
　
今
回
は
、
増
え
続
け
る
外
国
人
児
童
生
徒
の
就
学

援
助
に
つ
い
て
、
虹
の
架
け
橋
の
皆
さ
ん
か
ら
お
話

を
伺
い
ま
し
た
。

　
ご
協
力
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

〈
取
材
協
力
〉

代
表　
山
下
泰
孝
さ
ん　

�
教
務
主
任　
望
月　
香
さ
ん

　

 

　

菊
川
市
議
会
は
「
多
文
化
共
生
」
に

注
目
し
て
い
ま
す
‼

　
多
文
化
共
生
は
こ
れ
か
ら
の
菊
川
に
と
っ
て
今
ま

で
以
上
に
重
要
な
こ
と
と
な
っ
て
き
ま
す
。

　

今
年
度
、
菊
川
市
議
会
で
も
※
政
策
討
論
会
の

テ
ー
マ
に
「
多
文
化
共
生
」
を
取
り
上
げ
て
い
ま
す
。

議
員
が
次
の
３
つ
の
分
科
会
に
分
か
れ
て
、
そ
れ
ぞ

れ
調
査
研
究
を
進
め
て
い
ま
す
。

●
こ
ど
も
の
教
育
に
関
す
る
多
文
化
共
生

●
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
に
お
い
て
の
多
文
化
共
生

●
労
働
関
係
に
お
け
る
多
文
化
共
生

　
今
後
は
、
分
科
会
ご
と
の
研
究
結
果
を
全
体
会
で

発
表
し
、
菊
川
市
議
会
と
し
て
の
意
見
を
ま
と
め
、

執
行
部
へ
の
提
言
へ
繋
げ
て
い
き
ま
す
。

※
政
策
討
論
会
と
は

　
市
政
に
関
す
る
重
要
な
政
策
及
び
課
題
に
対
し
て
、

議
会
と
し
て
の
共
通
認
識
の
情
勢
を
図
り
、
合
意
形
成

を
得
る
た
め
の
会
。

教
室
で
の
子
ど
も
た
ち

日
本
の
伝
統
行
事
を
学
ぶ

　
（
七
夕
の
飾
り
つ
け
）

【虹の架け橋 からのお願い】

　小中学校就学時の用品準備に困っています。
　日本に来たばかりは就学援助も受けられず、来日費用もかかってい
るため、制服やカバンなどを揃えるのが大変な方もいます。学校に
よって制服や体操服など違うためリサイクル品を集めるのも大変です。
使わなくなった制服や学用品を譲ってくださる方は、
虹の架け橋までご連絡いただけたら助かります。
　特に中学校の制服等の用品が不足しています。

☎　090-3939-2817（担当　望月）

政策討論会での討論

菊川市議会だより 議会のひろば　03


